

Recevoir des colis est indispensable

« Heureusement les nôtres nous ont aidées, sinon nous n'aurions pas survécu.
Ils vous ont envoyé des colis ?
Des colis, du lard, de la viande, des vêtements, du sucre, tout venait de la maison.
Et c'était ainsi dès le début ?
Oui, nous avons droit à des colis.
C'était possible ?
Oui, oui. Nous recevions deux colis par mois, nous recevions aussi de l'argent de la maison.
Ce sont vos sœurs qui vous ont aidées ?
Les sœurs, les sœurs, les sœurs. Puis mon frère est rentré. »